

Crimen impide el combate de incendios en Tierra Caliente

Campeños del ejido Guajes de Ayala, en Guerrero, acusaron que los enfrentamientos entre *Los Arreola* y *La Familia Michoacana* les imposibilitan llegar a la sierra para apagar las llamas; en Michoacán la historia se repite, denuncian habitantes; en ambos estados reclaman apoyo de autoridades

EN TIERRA CALIENTE DE GUERRERO Y MICHOACÁN

Los grupos criminales ahora impiden combatir incendios

Peligro. Ejidatarios señalan que los incendios están sin control, por temor a internarse en la sierra ante los enfrentamientos entre rivales

Grupos del crimen organizado ahora dejan a la población bajo fuego, por el temor a ingresar a Tierra Caliente para combatir los incendios forestales, debido a los enfrentamientos que se registran entre ellos.

Campeños del ejido Guajes de Ayala, municipio de Coyuca de Catalán, Guerrero, comúnmente atacados con bombas lanzadas desde drones— ahora denunciaron que los siniestros, que iniciaron hace 16 días en el poblado San Antonio Las Tejas, no pueden ser atacados, ante la presencia de *Los Arreola* y *La Familia Michoacana*, quienes se disputan la zona.

A través de un comunicado, se informó que los pobladores temen acudir a apagar las llamas, por la falta de seguridad y porque ninguna institución ha acudido a la sierra a

brindar apoyo, por lo que pidieron solidaridad y atención.

Se informó que la comunidad cuenta con una superficie de 18 mil 020 hectáreas de tierra y cada año acuden a sus predios a combatir los incendios causados por la temporada de estiaje, pero hoy es imposible por la violencia en la zona.

En Michoacán, la situación se repite. Al menos 100 hectáreas de bosque se encuentran entre fuego en las localidades de Charapendoy El Manguito, en Gabriel Zamora, siniestro que aún permanece fuera de control.

Personal de Protección Civil de ese municipio informó que las llamas comenzaron el pasado sábado, sin que hasta el momento



se logre controlar el fuego, debido a lo accidentado del terreno y a que es zona de riesgo para brigadistas y bomberos, por el tema de inseguridad y conflicto que mantienen las células delictivas en dicha zona.

EN CHILPANCINGO, 10 MIL HECTÁREAS AFECTADAS

El coordinador de Protección Civil de Guerrero, Sergio del Moral Benítez, informó que en una semana fueron siniestradas más de 10 mil hectáreas, lo que pone al municipio en una grave situación.

Informó que hasta ayer había 59 incendios, con más de 7 mil 500 hectáreas afectadas.

HAY CONTINGENCIA AMBIENTAL

Del Moral Benítez indicó que debido a las conflagraciones ya hay una contingencia ambiental en Chilpancingo, a pesar de que la Secretaría de Salud no la ha declarado. El funcionario reconoció que la situación es “grave y crítica”.

Ayer por la noche, la Secretaría de Educación de Guerrero anunció que debido a la contaminación atmosférica provocada por los incendios forestales, se suspenden este martes actividades académicas y administrativas, en las escuelas de todos los niveles educativos, públicas y privadas de Acapulco y Chilpancingo.

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil del estado informó que en 22 municipios se reportan 39 incendios forestales activos. /CON INFORMACIÓN DE QUADRATÍN

198 conflagraciones

forestales reportó la Comisión Nacional Forestal en su informe de este lunes



CUARTOSCURO



QUADRATÍN

CRISIS.

Protección Civil de Michoacán informó que combaten incendios en Charapendo, San Lorenzo y Carapan, todos en fase de extinción y riesgo de que vuelvan a propagarse.





QUADRATIN

RIESGO. Protección Civil de Guerrero informó que en una semana, el fuego arrasó con 10 mil hectáreas, lo que pone al municipio en una grave situación.

